

Camion Bip Bip est un groupe de musique électronique, festive et militante.

Héritier.es des scènes queer et punk, de Peaches à Sexy Sushi, les quatre artistes fabriquent un son club et percutant. Entre trash-pop, chanson et techno, iels cassent toutes les frontières : une musique accessible, dansante et sans compromis.

Lauréat.es du prix “RIFFX Têtu Jeune Talent Queer” en 2024, iels chantent, sur des beats incisifs, des textes radicaux et provocateurs. Une occasion pour leur public de s’identifier à un discours authentique et libérateur.

Le groupe se forme en 2022 et produit en quelques mois un premier EP “sans permis”. Grâce à une fanbase solide, Camion Bip Bip se développe rapidement et fait sa première tournée.

En janvier 2024, le projet fête ses deux ans, sort un deuxième EP, “very slay dans le club”, et repart en tournée dans la foulée. En juin 2024, le groupe s’insurge contre l’extrême-droite et le fascisme et sort en quelques jours le single “F*CKKKK”.

“mabel”, leur très attendu 3ème EP, est sorti le 25 avril.



crédits : Béatrice Dufour aka STUDIO LOUCHE

Contacts

Label : stephanie@crybaby.fr & anais@crybaby.fr

Presse : mel.p@tomboy-lab.com

**CAMION
BIP BIP**